
COMMISSION URBANISME ET TRAVAUX DU 27 juin 2012

Etaient présents : Messieurs MARTINEAU, BARBARY, CORTEZ, MACOUIN, 
VALEGEAS, DASSEUX. Mesdames MEYZAT et ESCLAFFER.
Etaient excusés : Madame FERNANDEZ, Monsieur DESCHAMPS
Assistaient : Messieurs TOUGNE et CHOUQUET, Mme DELFAU
Ont présenté le dossier Bellevue: M. VOS Jacobus et M. Cyrille Bonnet respectivement 
ingénieur et architecte du bureau d’études Urbactis.

• Projet Bellevue 
o Présentation par le bureau d’étude. (projet de permis d’aménager transmis par 

mail sur dropbox)
• Urbanisme

o Examen de la demande de M. Arbona qui souhaite faire un lot supplémentaire 
sur sa parcelle. Sachant que ce lot supplémentaire occasionnera des problèmes 
de gestion en ce qui concerne l’assainissement et les déchets, qu’il y aura 
également des contraintes liées aux servitudes, chacun (sauf M. Cortez qui 
s’abstient) s’accorde à dire qu’il est préférable de refuser cette demande.

o Examen de la demande de permis d’aménager au lieu-dit Perlizou,  pour 
pérenniser l’installation de piste de quad. Personne ne souhaite voir 
s’implanter définitivement ce genre d’activité sur la commune. Par contre une 
manifestation annuelle telle qu’elle s’est produite au mois de juin 2012 (elle 
s’est fort bien déroulée) pourra se renouveler dans les années à venir.

o Permis Vigier (immeubles de bureau dans créa vallée Nord): ce dernier va être 
délivré sous peu, le problème lié à la loi sur l’eau venant d’être résolu.

• Travaux
o Un administré habitant l’avenue Foch a demandé le raccordement au tout à 

l’égout début décembre 2011. Une étude  de la lyonnaise montre que le 
montant des travaux s’élèverait à 25000€HT. Ces travaux s’avérant 
nécessaires, la commission accepte de les faire réaliser d’ici la fin de l’année.


